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ATA DA PRIMEIRA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO ANO DE DOIS MIL E DEZOITO DO 

CONSELHO DE ADMIISTRAÇÃO DA UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL DO SEMI-ÁRIDO.  

 

Aos dezoito dias do mês de abril do ano de dois mil e dezoito, às oito horas e trinta, na Sala de 1 

Reuniões dos Conselhos Superiores, reuniu-se o Conselho de Administração (CONSAD) da 2 

Universidade Federal Rural do Semi-Árido (UFERSA), sob a presidência do Vice-Reitor José 3 

Domingues Fontenele Neto, para deliberar sobre a pauta da primeira Reunião Extaordinária 4 

de dois mil e dezoito. Estiveram presentes os Pró-Reitores: Pró-Reitoria de Planejamento 5 

(PROPLAN): Álvaro Fabiano Pereira do Macêdo; Pró-Reitoria de Gestão de Pessoas 6 

(PROGEPE): Keliane de Oliveira Cavalcante; Pró-Reitoria de Assuntos Estudantis (PROAE): 7 

Vânia Christina Nascimento Porto; os Diretores de Campi: Centro Multidisciplinar de Angicos 8 

(CMA): Araken de Medeiros Santos; Centro Multidisciplinar de Caraúbas (CMC): Daniel 9 

Freitas Freire Martins; Centro Multidisciplinar de Pau dos Ferros (CMPF): José Flávio 10 

Timoteo Júnior; Diretores de Centro: Centro de Ciências Agrarias (CCA): José Torres Filho; 11 

Centro de Ciências Biológicas e da Saúde (CCBS): Rodrigo Silva da Costa; Centro de 12 

Ciências Sociais Aplicadas a Humanas (CCSAH): Ludimilla Carvalho Serafim de Oliveira; 13 

Centro de Engenharias (CE): Alan Martins de Oliveira; Representantes docentes: Centro 14 

Multidisciplinar de Angicos (CMA): Francisco Edcarlos Alves Leite; Centro Multidisciplinar de 15 

Caraúbas (CMC): Walber Medeiros Lima; Centro Multidisciplinar de Pau dos Ferros (CMPF): 16 

Rogério de Jesus Santos; Centro de Ciências Agrarias (CCA): Ivanilson de Souza Maia; 17 

Centro de Ciências Biológicas e da Saúde (CCBS): Isabella Maria de Oliveira Pontes; Centro 18 

de Ciências Exatas e Naturais (CCEN): Francisco Odolberto de Araújo; Centro de Ciências 19 

Sociais Aplicadas a Humanas (CCSAH): Luciana Batista Sales; Centro de Engenharias (CE): 20 

Manoel Quirino da Silva Júnior; Representantes Técnico-administrativos: Thiago Gomes 21 

Duarte Marques e Francimar Honorato dos Santos; Conselheiros com faltas justificadas: 22 

Francisco Carlos Gurgel da Silva Segundo e Isabella Maria de Oliveira Pontes; Conselheiros 23 

com faltas não justificadas: Ricardo Paulo Fonseca Melo, Rafael Castelo Guedes Martins. 24 

PAUTA: Primeiro ponto: Apreciação e deliberação de parecer sobre processos de 25 

redistribuição dos servidores técnico-administrativos Amanda Gabrielly Régis de Freitas e 26 

Wicliton de Oliveira Lima. Segundo ponto: Apreciação e emissão de parecer sobre criação de 27 

unidades suplementares vinculadas aos Centros de Ciências Biológicas e da Saúde (CCBS) e 28 

alocação do Centro de Capacitação Tecnológica em Apicultura (CCTA) no Centro de Ciências 29 

Agrárias (CCA), tendo como convidada Kátia Gramacho. Tendo constatado quórum legal, o 30 

Presidente em exercício do Conselho, José Domingues Fontenele Neto, declarou aberta a 31 

reunião, fez a leitura da pauta e a colocou em discussão. Em seguida, apresentou as 32 

justificativas de faltas. As justificativas foram votadas e aprovadas por dezessete votos 33 

favoráveis e uma abstenção. E, em seguida, sem discussões, a pauta foi votada e aprovada 34 
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por unanimidade. PRIMEIRO PONTO. O Presidente em exercício do Conselho, José 35 

Domingues Fontenele Melo, colocou o ponto em discussão. A Conselheira Ludimilla 36 

Carvalho Serafim de Oliveira parabenizou a servidora Amanda Gabrielly Régis de Freitas por 37 

seu trabalho na UFERSA e disse que ela era uma excelente profissional. O Conselheiro 38 

Rodrigo Silva da Costa perguntou se tinha algum problema com relação ao preenchimento da 39 

vacância. O Presidente em exercício do Conselho, José Domingues Fontenele Neto, disse 40 

que não tinha nenhum impedimento quanto a redistribuição e, em seguida, colocou o ponto em 41 

votação. O ponto foi votado e aprovado por dezessete votos favoráveis e uma abstenção. 42 

SEGUNDO PONTO. O Presidente em exercício do Conselho, José Domingues Fontenele 43 

Neto, colocou o ponto de pauta em discussão e solicitou ao Conselheiro Rodrigo Silva da 44 

Costa uma explicação sobre o ponto. O Conselheiro Rodrigo Silva da Costa disse que o curso 45 

de Medicina precisava da criação das unidades em questão para continuar o funcionamento 46 

dos laboratórios e que, posteriormente, iam para o novo prédio, mas continuariam com o 47 

mesmo nome. O Conselheiro Francisco Odolberto de Araújo disse que era melhor votar em 48 

separado, porque eram assuntos distintos. O Presidente em exercício do Conselho, José 49 

Domingues Fontenele Neto, colocou a criação de unidades suplementares vinculadas ao 50 

CCBS em votação, que foi aprovada por unanimidade. Em seguida, propôs a participação da 51 

servidora Katia Gramacho. A proposta foi votada e aprovada por unanimidade. A convidada 52 

Katia Gramacho disse que o centro em questão estava em vias de inauguração. Falou, 53 

também, que era um projeto financiado pelo Ministério da Ciência, Tecnologia, Inovações e 54 

Comunicações (MCTI) e que o projeto, se vinculado ao Centro de Ciências Agrárias (CCA), 55 

passaria a ser um centro tecnológico. Concluiu sua fala dizendo que a proposta era efetivar e 56 

regulamentar a criação do centro tecnológico em questão. O Conselheiro Francisco 57 

Odolberto de Araújo perguntou se a proposta do CCA era criar mais de uma unidade 58 

suplementar. O Conselheiro José Torres Filho disse que o caminho natural era transformar o 59 

Centro de Capacitação Tecnológica em Apicultura (CCTA) em uma única unidade suplementar. 60 

O Conselheiro Francisco Odolberto de Araújo disse que no Centro Integrado de Inovação 61 

Tecnológica (CITED) tiveram que fazer várias unidades suplementares, pois era o que 62 

mandava o Estatuto, mesmo que fosse apenas uma unidade. A convidada Katia Gramacho 63 

disse que sua proposta era que tudo fosse integrado, pois os laboratórios já funcionavam, 64 

porém não faziam parte do centro. O Presidente em exercício do Conselho, José 65 

Dommingues Fontenele Neto, disse que a proposta era alocar o CCTA para o CCA e, depois 66 

de concluído o projeto, iam discutir a criação das unidades fragmentadas. Por fim, colocou o 67 

ponto em votação que foi aprovado por unanimidade. Antes de encerrar a reunião, o 68 

Presidente em exercício do Conselho, José Domingues Fontenele Neto, disse que com 69 

relação a contratação de docentes substitutos, a ideia era otimizar o banco de vagas da 70 

UFERSA. O Conselheiro Manoel Quirino da Silva Júnior disse que os docentes substitutos 71 
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da UFERSA também orientavam muitos discentes, pois tinha vários cursos em que os 72 

docentes efetivos estavam afastados e, perguntou, então, se na justificativa também vinha a 73 

demanda de orientação, pois tinham cursos completamente defasados e não tinham condições 74 

de colocar várias orientações apenas para docentes efetivos. O Presidente em exercício do 75 

Conselho, José Domingues Fontenele Neto, disse que era possível solicitar a justificativa. O 76 

Conselheiro Álvaro Fabiano Pereira do Macêdo perguntou se tinha alguma possibilidade do 77 

Conselho se reunir via vídeo conferência, nos casos extraordinários. O Presidente em exercício 78 

do Conselho, José Domingues Fontenele Neto, disse que podiam levar a proposta em 79 

consideração. O Conselheiro Rodrigo Silva da Costa disse que quando houve a separação 80 

dos centros, na Resolução do Conselho Universitário (CONSUNI) número doze de dois mil e 81 

dezessete, constava que os códigos de vagas de docentes pertenciam aos departamentos 82 

onde estavam alocadas as disciplinas e que à alocação do código de vagas no momento de 83 

uma vacância podia se tornar um problema. Falou, também, que era pertinente a Reitoria levar 84 

a discussão para o Conselho Universitário (CONSUNI) e para o Conselho de Ensino, Pesquisa 85 

e Extensão (CONSEPE), para não surgir problemas internos e, então, ficar documentado, para 86 

que os centros realizassem esse trabalho da melhor maneira possível. Após considerações 87 

sobre eventos e demandas institucionais e nada mais havendo a discutir, o Presidente em 88 

exercício do Conselho, José Domingues Fontenele Neto, agradeceu a presença de todos os 89 

Conselheiros e deu por encerrada a reunião. E eu, Cibelle dos Santos Carlos Amorim, 90 

Secretária ad hoc dos Órgãos Colegiados, lavrei a presente Ata, que após lida e aprovada sem 91 

emendas, na reunião do dia vinte e seis de junho de dois mil e dezoito, segue assinada pelo 92 

Presidente em exercício do CONSAD, pelos demais Conselheiros presentes a esta reunião e 93 

por mim. xxxxxxxxxxxxxxxxxx  94 

Presidente em exercício: 95 

José Domingues Fontenele Neto  _________________________________________________  96 

Pró-Reitores: 97 

Pró-Reitoria de Planejamento – PROPLAN  98 

Álvaro Fabiano Pereira do Macêdo  ________________________________________________  99 

Pró-Reitoria de Gestão de Pessoas – PROGEPE  100 

Keliane de Oliveira Cavalcante  ___________________________________________________  101 

Pró-Reitoria de Assuntos Estudantis – PROAE  102 

Vânia Christina Nascimento Ponto  ________________________________________________  103 

Diretores de Campi:  104 

Centro Multidisciplinar de Angicos - CMA:  105 

Araken de Medeiros Santos ______________________________________________________  106 

Centro Multidisciplinar de Caraúbas - CMC:  107 

Daniel Freitas Freire Martins  _____________________________________________________  108 
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Centro Multidisciplinar de Pau dos Ferros - CMPF: 109 

José Flávio Timoteo Júnior  ______________________________________________________  110 

Diretores de Centro: 111 

Centro de Ciências Agrarias – CCA:  112 

José Torres Filho  ______________________________________________________________  113 

Centro de Ciências Biológicas e da Sáude – CCBS:  114 

Rodrigo Silva da Costa __________________________________________________________  115 

Centro de Ciências Sociais Aplicadas a Humanas – CCSAH: 116 

Ludimilla Carvalho Serafim de Oliveira _____________________________________________  117 

Centro de Engenharias – CE:   118 

Alan Martins de Oliveira _________________________________________________________  119 

Representantes Docentes:  120 

Centro Multidisciplinar de Angicos 121 

Francisco Edcarlos Alves Leite ___________________________________________________  122 

Centro Multidisciplinar de Caraúbas:  123 

 Walber Medeiros Lima _________________________________________________________  124 

Centro Multidisciplinar de Pau dos Ferros:  125 

Rogério de Jesus Santos  _______________________________________________________  126 

Centro de Ciências Agrarias – CCA:  127 

Ivanilson de Souza Maia  ________________________________________________________  128 

Centro de Ciências Biológicas e da Sáude – CCBS:  129 

Isabella Maria de Oliveira Pontes  _________________________________________________  130 

Centro de Ciências Sociais Aplicadas a Humanas – CCSAH: 131 

Luciana Batista Sales  __________________________________________________________  132 

Centro de Engenharias – CE 133 

Manoel Quirino da Silva Júnior  ___________________________________________________  134 

Centro de Ciências Exatas e Naturais (CCEN) 135 

Francisco Odolberto de Araújo  ___________________________________________________  136 

Representantes Técnico-administrativos:  137 

Francimar Honorato dos Santos  __________________________________________________   138 

Thiago Henrique Gomes Duarte Marques  __________________________________________  139 

Secretária ad hoc dos Órgãos Colegiados: 140 

Cibelle dos Santos Carlos Amorim_________________________________________________  141 


